

Dialogan sobre aprendizaje emocional

La educación emocional, la inclusión de la diversidad y la lectura como herramientas potenciadoras del aprendizaje, fueron las temáticas centrales del “Encuentro de Educación Parvularia” que la Secretaría Regional Ministerial de Educación de Tarapacá y la Subsecretaría de Educación Parvularia organizaron en el marco del Día de la Educación de Párvulos.

El Seremi de Educación de Tarapacá, Leonardo Gálvez Castro, junto con saludar a las y los Educadores de Párvulos, destacó el impacto que este nivel genera en la trayectoria formativa de niños y niñas. “Cada 22 de noviembre celebramos el Día de la Educación Parvularia y recordamos la influencia que esta etapa imprime en nuestros procesos de aprendizajes futuros. Por eso en

este día, quiero hacer llegar un afectuoso saludo a educadoras, educadores y técnicos que desempeñan esta labor con vocación y compromiso, poniendo el mayor esfuerzo y dedicación para que cada día nuestros parvulitos exploren, jueguen, compartan y aprendan. Felicitaciones a cada uno de ellos”, expresó la autoridad.

El encuentro, que se extendió durante los días 22 y 23 de noviembre, se desarrolló en modalidad on line y contó con la participación de estudiantes, técnicos y profesionales de la Educación Parvularia, así como también coordinadores de Educación de la Secreduc y Supervisores del Departamento Provincial de Educación de Iquique, junto a la Mesa de Educación Parvularia de la región. 